
Assemblée générale ordinaire du Ski Club Rossberg de Thann
Vendredi 12 mai 2017

Compte-rendu

1. Acceuil :

Philippe accueille l'assemblée, salue Alain Goepfert, excuse les absents, membres ou extérieurs. Il
rappelle également son attachement et son plaisir à présider cette AG... Le quorum est atteint, (25
membres actifs présents + 7 procuration sur 42), l'AG peut se tenir.
Liste des membres excusés.

Discours d'introduction : Philippe salue la mémoire de Pierrot Maurer, son engagement auprès du
club lors des journées de travail, travail du bois... Un membre à part entière, et un membre à part, un
personnage qu'on retiendra.
Une minute de silence est observé en mémoire de Pierrot.

2. Approbation du PV du compte-rendu de l'AG 2016     : approuvé à l'unanimité

3. Rapport financier     : 

Jocelyne rappelle le fonctionnement du compte. Elle précise que pour l'année 2016 nous avons eu
de ? dépenses et ? de recettes, ce qui fait un solde positif de (explications des raisons de ce solde
positif : surtout vente de l'ancien minibus). 

Dépenses     : 
– vérification du chapiteau ;
– débardage
– assurances (en forte réduction grâce au travail de Pascal pour les changements de contrats

avec SMACL)
– abris bois
– entretien courant
– formation des Moniteurs Fédéraux

Recettes     :

– taxe refuge
– subventions : Mairie, Conseil Général, CNDS
– sponsoring
– cartes de membres
– Ouvertures exceptionnelles
– Bargkelwa : 2920€
– 30 juin : 3348€

Répartition charges  et  produits  énoncée,  consultable  dans  le  rapport  financier  en annexe de ce
présent  compte-rendu. Dans la partie  « dépenses minibus »,  Jocelyne souhaite remercier Freddy
pour son excellent travail de gestion technique et financière des minibus. De même Claude pour son
soutien logistique et financier.



Jocelyne rappelle l'importance de bien remplir le cahier de garde (préciser les « groupes »), et de
rendre à l'heure les feuilles de garde... Cela facilite le travail de tout le monde
Philippe précise que les questions sont bienvenues, et indique que les subventions de type CNDS
sont de plus en plus difficiles à avoir.

4. Rapport des réviseurs aux comptes     :

Christine et Romain, on vérifié les comptes le 05/05/2017, et n'ont rien trouvé à redire. Ils donnent
donc quitus au trésorier,  et  l'ensemble de l'AG remercie Jocelyne pour son travail.  Rapport des
comptes approuvé à l'unanimité.
Nomination des réviseurs au comptes 2018 : Stéphane Mettler & Sophie Luttenauer

5. Admissions/Démissions     : 

Passages de membres actifs à membres passifs : 

– Freddy Eyfried
– Pierrot Luttenauer

Félicités par tous pour leur engagement de longue date !

Passages de stagiaires à actif : 
– Yannick Kerdraon

L'ensemble des membres lui souhaitent la bienvenue !

6. Renouvellement du comité     :

Pas de renouvellement du comité, mais une demande d'admission au comité : Michèle Mettler, élue
à l'unanimité. 

7. Compte-rendu de l'activité du comité     : 

Philippe  précise  qu'il  y  a  environ  4-5  réunions  officielles  par  an,  plus  des  extraordinaires
(« bureau » ou petit comité,...)
Les différents travaux du comité l'année écoulée : 

– Nouveaux cahiers de garde
– Communications : quel moyen de communication est souhaité par les membres ?
– Analyse  fréquentation  refuge :  en  légère  hausse,  sommes  importantes  apportées  par  les

nuitées des non-membres...
– Journal interne : édition 2017 est  prête, ne pas hésiter à transmettre des idées ou photos

humoristiques ou insolite
– Site internet : on remercie Romain B. et Bernard Pujo « grand reporter », ainsi que Michel

pour  la  gestion  du  calendrier  refuge.  Romain  donne  les  statistiques :  légère  baisse  de
fréquentation du site internet scrthann.fr ; environ 800 vues par mois.

– Cartes de membres :  rappel des règles,  importance de solliciter  l'entourage pour devenir
sympathisant, source de revenus non-négligeable.

– Travaux divers (cf. point travaux)
– Sponsoring :  remercie  nos  sponsors :  Carrelage  Di  Foggia,  Peinture  Avelyne,  Soprolux,

Sofitha ;  on  remercie  également  la  fourniture  de  prestations :  l'Artisan  du  Bois,  Garage



Boeglin, Menuiserie Messner, Tounet, Habitat-Sillon, mais aussi la Ville de Thann.
– BUFF'S tours de cou: Mitch précise qu'il en reste à vendre
– Ski
– Haut-Rhin propre
– Assurances/Minibus : Philippe remercie l'équipe « assurances/minibus », dossier finalisé, on

a changé d'assurances
– Minibus :  envisageons  l'achat  d'un  nouveau  minibus,  finalisé  d'ici  fin  septembre  2017 ;

Philoo Proch témoigne de la bonne solution de la location d'un minibus pour tout l'hiver. 
– Subventions : difficiles à avoir, certaines en baisse, en témoigne le dossier CNDS et ses

difficultés...
– Fête  montagnarde :  nouveau  concept  cette  année  le  17/06/2017 avec  2  réunions  de

préparation préalables (17 mai, 07 juin)
– 30 juin crémation :  emplacement  maintenur,  on remercie  la  Ville  et  Alain Goepfert.  On

reconduit les tartes flambées cette année, appel à main d’œuvre !
– Fête du sport de la Ville de Thann     : 24 juin 2017
– Septembre 2017 : on fera une séance centrée sur les « travaux refuges »

8. Rapport  sportif     : Philoo  Proch  précise  que  la  saison  ne  se  limite  pas  qu'aux  Vosges
(heureusement,  les Alpes sont là...),  saison un peu courte par manque de neige.  Tout de
même : 7 stages, 60 sorties encadrées en tout ! ; séances de préparation physique. Au final,
de bonnes conditions d’entraînement...
Coupe Habitat-Sillon annulée cette année, mauvaises conditions de neige ; mais Grand Prix
de la Ville de Thann a bien eu lieu, belle journée et belle compétition !
Résultats sportifs : 

– 11 skieurs qualifiés pour le niveau inter-régional
– Bravo à tous ces jeunes !

Samedi  des  neiges :  Sophie précise  que  cette  année  on  a  eu  une  saison  très  courte,
rappelle l'encadrement  :   des  moniteurs  fédéraux,  mais  aussi  des  accompagnateurs,  des
parents...  8  sorties  ski.  90% de réussite  aux étoiles.  Sortie  moniteurs  à  Engelberg  pour
clôturer la saison, une belle initiative à refaire. Malheureusement, pas de course interne cette
année.

9. Responsable chalet     : Didier rappelle les principaux travaux en cours ou finis : abris bois
presque fini (reste le toit végétalisé), cuisine finie, batteries à changer

10. Rapport du président     : discours de Philippe.

11. La parole aux invités     : 
Alain Goepfert, heureux d'être présent et étonné du monde présent, il nous félicite pour cela
(pas forcément le cas pour les AG des autres associations). Alain excuse le maire Romain
Luttringer  et  le  premier  adjoint  G.  Stoeckel,  rappelle  l'aide  que  la  ville  de  Thann  peut
fournir,  en  2016  toutes  les  demandes  du  SCR  ont  été  acceptées,  pub  pour  la  journée
citoyenne,  24  juin  Fête  du  sport,  et  enfin  félicitations  pour  l'engagement  de  tous  les
membres du SCR !

12. Divers     : fin août, comme d'habitude, montage du chapiteau au SC Edelweiss ; reconstruction
de l'oratoire, Maurice & François vont s'en occuper, merci à eux...
Claude propose de ré-afficher le schéma de vidange au refuge, peut-être une journée de
travail spéciale consacrée à cela + utilisation des extincteurs...



13. Fête montagnarde     : nouveau concept, Le Rossberg S'enflamm's ! Maxime prend la parole et
explique le concept finalisé, la logistique et les besoins nécessaires ! Listes à la sortie pour
s'inscrire... Et nécessité de répondre aux mails, même de façon négative.

Clôture officielle de l'AG à 22h50 

Le président, Philippe Schwartz Pour le club, le secrétaire, Maxime Gasser


